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ATA DA 19ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE 1 ENGENHARIA DE ALIMENTOS2 2018. 3 Aos dezoito dias do mês de 4 sala 33, reuniu-se o colegiado do curso de Engenharia de Alimentos. A sessão foi 5 presidida pela coordenadora do curso, professora Leomara Floriano Ribeiro com a 6 participação dos docentes:7 Vasques, Fabio Meurer e8 administrativa Andriara Tossani 9 Braga Mancio. Ausência10 Raimundo Alberto Tostes11 Rosangela Maria Barbosa Gazola e Patrícia das Graças Guimarães. 12 1) CONCESSÃO: Solicitação de afastamento do país,13 docente Fábio Meurer, 14 cultivo de peces nativos" que acontecerá em Piriápolis 15 do trabalho “Crescimento do jundiá (Rhamdia quelen) em criação com gênero 16 isolado e misto em um sistema em recirculação de água”. O professor informou17 ainda, que não haverá prejuízos didáticos.18 havendo a tratar, a presidente, professor19 horas e vinte minutos, encerrou a reunião, da qual eu, Andriara Tossani, lavrei a 20 presente Ata, que vai assinada por mim, pelo presidente e demais presentes.21 Secretária – Andriara TossaniPresidente – Leomara Floriano RibeiroDocente – André Luiz JustiDocente – Daniel Angelo LonghiDocente – Érika de Castro VasquesDocente – Fabio MeurerDocente – Luana Carolina Bosmuler ZügeDiscente – Ariane Welke PintoDiscente – Rayssa Maria B. Mancio
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ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE DE ALIMENTOS, REALIZADA NO DIA 18 DE dias do mês de setembro de dois mil e dezoito, àsse o colegiado do curso de Engenharia de Alimentos. A sessão foi pela coordenadora do curso, professora Leomara Floriano Ribeiro com a participação dos docentes: André Luiz Justi, Daniel Angelo Longhi,e Luana Carolina Bosmuler Züge. Ainda presentes a técnica Andriara Tossani e as discentes Ariane Welke Pinto e . Ausências justificadas dos docentes Eduardo Cesar MeurerRaimundo Alberto Tostes. Ausências não justificadas das técnicas administrativas Rosangela Maria Barbosa Gazola e Patrícia das Graças Guimarães. Solicitação de afastamento do país, de 18 a 24/11/2018,docente Fábio Meurer, para participar da "VI Conferência Latinoamericana sobre cultivo de peces nativos" que acontecerá em Piriápolis – Uruguai, com apresentação do trabalho “Crescimento do jundiá (Rhamdia quelen) em criação com gênero isolado e misto em um sistema em recirculação de água”. O professor informouainda, que não haverá prejuízos didáticos. Aprovado por unanimidadepresidente, professora Leomara Floriano Ribeiro, encerrou a reunião, da qual eu, Andriara Tossani, lavrei a que vai assinada por mim, pelo presidente e demais presentes.Andriara Tossani ________________________________Leomara Floriano Ribeiro ________________________________André Luiz Justi ________________________________Daniel Angelo Longhi ________________________________Érika de Castro Vasques ________________________________Fabio Meurer ________________________________Luana Carolina Bosmuler Züge ________________________________Ariane Welke Pinto ________________________________Rayssa Maria B. Mancio ________________________________
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ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE DE SETEMBRO DE às quatorze horas, na se o colegiado do curso de Engenharia de Alimentos. A sessão foi pela coordenadora do curso, professora Leomara Floriano Ribeiro com a Daniel Angelo Longhi, Érika de Castro Ainda presentes a técnica s discentes Ariane Welke Pinto e Rayssa Maria Eduardo Cesar Meurer e s das técnicas administrativas Rosangela Maria Barbosa Gazola e Patrícia das Graças Guimarães. Ordem do dia: de 18 a 24/11/2018, pelo Latinoamericana sobre Uruguai, com apresentação do trabalho “Crescimento do jundiá (Rhamdia quelen) em criação com gênero isolado e misto em um sistema em recirculação de água”. O professor informou Aprovado por unanimidade. Nada mais Leomara Floriano Ribeiro, às quatorze , encerrou a reunião, da qual eu, Andriara Tossani, lavrei a que vai assinada por mim, pelo presidente e demais presentes. ___________________________________________  ____________________________________  _____________________________________________  _________________________________________  ______________________________________  _______________________________________________  _________________________________  __________________________________________  ______________________________________  


